

Personal del SESESP visita escuelas

Dan capacitación a estudiantes en temas de prevención del delito

- Se busca que la comunidad estudiantil no sea víctima de la delincuencia

Por redacción DIARIOIMAGEN

Chetumal.- Con el inicio del nuevo ciclo escolar se brindarán cursos a la niñez, adolescentes y jóvenes para prevenir los delitos y no ser víctimas de la delincuencia, por ello el Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad Pública (SESESP), tiene la encomienda de visitar las escuelas para capacitar al alumnado en diversos temas de prevención, informó el titular del SESESP, Adrián Martínez Ortega.

El SESESP, en coordinación con la Secretaría de Educación de Quintana Roo (SEQ), que encabeza Carlos Gorocica Moreno, trabajan de la mano con la población estudiantil para brindar información de diversos temas en la prevención del delito.

Personal del SESESP, a través del Centro Estatal de Prevención Social del Delito y Participación Ciudadana (CEPSQROO), en coordinación con el Tecnológico Nacional de México, campus Chetumal, llevó a cabo una jornada de capacitación con la población estudiantil de esta institución educativa con el tema Acoso Escolar.

Martínez Ortega indicó que: “La finalidad es sensibilizar acerca de las causas y consecuencias del Acoso Escolar, así como de las acciones para su prevención. Así mismo, se impartió la plática Resolución de Conflictos con la finalidad de fomentar las habilidades resolutivas entre las y los jóvenes” dijo.

Puntualizó que los participantes aprendan los

referentes básicos para la solución de conflictos a fin de fortalecer sus capacidades para la mediación, mecanismo voluntario mediante el cual el interviniente busca, construye y propone opciones de solucionar controversias, con el fin de alcanzar la solución para un mejor trabajo por el bienestar social.

REALIZARÁN XVI FESTIVAL DE LAS AVES EN COZUMEL

La Fundación de Parques y Museos de Cozumel (FPMC) reafirma su compromiso con la conservación medioambiental y el involucramiento comunitario, participando como miembro del comité organizador del XVI Festival de las Aves Isla Cozumel, que se llevará a cabo del 17 al 20 de octubre con actividades entre las que se encuentran salidas de observación de avifauna en las instalaciones turísticas que administra la institución.

El director general de la FPMC, Alejandro Marchán Payán, enfatizó que la Institución forma parte del comité organizador del Festival de las Aves Isla Cozumel, debido a que al igual que el resto de los coordinadores del evento, comparte la visión de promover la cultura de la observación de aves y el aviturismo, como forma de promover la coexistencia armoniosa del ser humano con la naturaleza, mediante programas y acciones que incentiven la participación de la comunidad en la protección y el monitoreo de las aves endémicas, residentes y migratorias que visitan la insula.



Ofrecen cursos a la niñez, adolescentes y jóvenes para prevenir los delitos y no ser víctimas de la delincuencia.

Marchán Payán anunció que, en esta edición del festival, la FPMC abrirá las puertas del Parque Ecoturístico Punta Sur, el Parque Urbano Corazón y el Parador Turístico de la Zona Arqueológica de San Gervasio, facilitando a los participantes la observación y registro de la avifauna en diversos ecosistemas, como humedales, costas, selvas y zonas urbanas.

Este año, el evento está dedicado al ave Saltapared de Isla Cozumel (*Troglodytes beani*), una especie endémica, y subrayará la relevancia de los insectos para el ecosistema de las aves. Estas acciones refuerzan el reconocimiento de Cozumel como la primera “Ciudad de las Aves” en Lati-

noamérica, un título otorgado en 2022.

Finalmente, Alejandro Marchán invitó a toda la comunidad a sumarse a las actividades del festival, que incluirá eventos accesibles e inclusivos, además del tercer encuentro nacional de la Red de Observadoras de Aves “Amazilias”.

La participación de la FPMC en este evento busca acercar a la comunidad a las acciones de conservación, promoviendo un mayor compromiso colectivo con la protección de la biodiversidad en la isla. Para mayores informes comunicarse a los correos avescozumel@gmail.com e itzewl.arista@conanp.gob.mx, al Facebook e Instagram [@AvesCozumel](https://www.facebook.com/AvesCozumel) o al teléfono 9878724689.



El XVI Festival de las Aves Isla Cozumel se llevará a cabo del 17 al 20 de octubre.

Personal del SESESP, a través del Centro Estatal de Prevención Social del Delito y Participación Ciudadana, en coordinación con el Tecnológico Nacional de México, campus Chetumal, llevó a cabo una jornada de capacitación con la población estudiantil con el tema Acoso Escolar.